

# Presse-Info

## **Köln steht bei Rot! Gefahren der dunklen Jahreszeit nicht unterschätzen**

Die KVB und die Stadt Köln sensibilisieren Verkehrsteilnehmer, um Unfälle in der dunklen Jahreszeit zu vermeiden. Am Dienstag, 14. November, findet deshalb an der Haltestelle „Gottesweg“ (Linie 12) in Zollstock der nächste Aktionstag der Präventionskampagne "Köln steht bei Rot" statt. Gerade in der Dunkelheit ist es besonders wichtig, Ampeln zu beachten und bei Rot stehen zu bleiben.

Ab 8 Uhr sind dort die roten und grünen „Ampelmenschen“ aktiv und weisen auf die Gefahren in der dunklen Jahreszeit hin. Sie arbeiten mit dem Stilmittel der Pantomime und bieten sich auch als Fotomotiv für Passanten und Medien an. Zugleich werden reflektierende Schnappbänder an die Passanten verteilt.

Um 9 Uhr wird die Aktion auf dem Weg zur Gemeinschaftsgrundschule Rosenzweigweg fortgesetzt. In der Grundschule werden die Ampelmenschen anschließend mit einer internen Bildungsmaßnahme – ohne mediale Begleitung – für die Schülerinnen und Schüler aktiv.

Die Medien sind herzlich eingeladen, die Aktion an der Haltestelle „Gottesweg“ sowie auf dem Weg zur Gemeinschaftsgrundschule Rosenzweigweg zu begleiten und durch ihre Berichterstattung die Prävention zu verstärken.

- STA -